



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>110 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>240205</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Très rare Magnifique appartement de 4 pièces en dernier étage vue panoramique mer ,très lumineux exposition triple exposition sud avec un ascenseur privatif arrivant seul à l'étage un luxe d'intimité. Moderne avec de luxueuses prestations, climatisation dans le séjour et la suite parentale.Composé d'une entrée, une grande pièce à vivre avec une cuisine entièrement équipée ouverte sur un spacieux séjour. Un WC indépendant, une chambre avec sa salle de bains. Deux autres chambres, une salle de douches.Deux dressings.Enfin une place de parking extérieur et un garage fermé avec porte électrique ...

*Very rare Magnificent 4-room flat on the top floor with panoramic sea view, very bright, south-facing with a private lift to the top floor alone, a luxury of privacy. Modern with luxurious features.Comprising an entrance hall, a large living room with a fully equipped kitchen opening onto a spacious lounge. Separate WC, bedroom and bathroom. Two further bedrooms and a shower room.Two dressing rooms.There is also an outdoor parking space and a basement garage.\*Fees included at the purchaser's expense 5% inc VAT*

## L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

